

平成 27 年 4 月 11 日

関係者各位

公益財団法人日本ハンドボール協会  
会長 渡 邊 佳 英

### 第 38 回全国高等学校ハンドボール選抜大会について（お詫び）

日頃、皆様には日本ハンドボール協会の事業にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。  
させていただきます。

さて、第 38 回全国高等学校ハンドボール選抜大会準々決勝において、得点のカウントミスに伴い不適切な取り扱いが行われたため、日本協会としては調査・検討・判断を行い、決勝戦を中止し、当該試合を含めて再試合の決定をいたしました。決定に至るまで判断に遅れが生じ、選手、チーム役員、保護者等関係に皆様、観客の皆様に多大のご迷惑と混乱を生じさせましたことを衷心よりお詫び申し上げます。

なお、再試合の再開については、当該 4 チームに確認したところ、全チームとも今後の対応が難しいとの意見がありました。そのため諸事検討の結果、当該全チームの同意もあり、再試合を行わず、下記の大会成績とする結論となりました。関係者の皆様に十分な説明の時間も取れず、大会運営においても多大なご迷惑をおかけいたしましたこと、誠に申し訳なく心よりお詫び申し上げます。

今後このような事態に至らぬよう、再発防止に努めるとともに迅速に対処する所存でございます。なにとぞご理解を賜りますようお願い申し上げます。

#### 記

#### 第 38 回全国高等学校選抜大会男子成績

優勝校：	北陸高等学校	
	浦和学院高等学校	両校とする。
3 位：	三重県立四日市工業高等学校	
	沖縄県立浦添高等学校	
	法政大学第二高等学校	3 校とする。

なお、法政大学第二高校を 3 位としたのは、対浦添高校戦スコアが 33 - 33 の同点であったためです。

以上